
学校の様に対処できるかどうか？
○いじめ問題が心配である
○学校が廃校になることで、その集落がつぶれてしまい、町が衰退する。
○部活等で遅くなったときの帰宅時間が心配
○教育には地域の力が不可欠ですが、遠方の地域は知らない方が多
いのでものが言いにくく、話し合いなどが表面的になりそうです。（これ
は単なる学校への協力とは違うものです。）
○子供が少なくなると過疎化が進み、次第と限界集落となるのが心配と
思う。
○少年期・思春期の子どもの教育にとって最も重要なことの一つに、地
域（或いは家庭）における労働体験及び地域生活の体験があるとわ
たしは考えている。いわゆるアイデンティティの基礎となる体験である。
広域化した学校での教育は、青少年の成長に好ましいものではない
と思います。生活そのものを学ばなくなるからです。
○今までいじめと言った事が無かったと思うので先生方や教育委員会
の方はそういった問題をしっかり話し合って対処できるようにしていた
だいて統合して下さい。

○学校が遠くなり保護者と教員のつながりがあまりなくなる。子供の様子
も分かりにくくなる。スクールバスの便数が少ないなどの理由で、帰宅
が遅くなり習い事や勉強に影響する。
○子どもの数が増える。大勢の中で学べることはよいことですが、遠距
離の通学となるとかなりの負担になると思います。まず、子どもたちのこ
とを考えてください。
○通学時間等の問題を検討する事
○上齋原の子供は温室育ちのところがある。私自身何度か転校をした
が、田舎者扱いされ辛い思いをした。子供達にあんな思いをさせたくな
いのが本音である。
○他の学校と統合するので、学力の差、子どもへの影響が心配です。通
学の時間もかかるので。
○通学バスが必要と思うが、生徒の部活動等で時間が一定せず父兄
の負担が多くなり困るので統合反対です。
○もしも統合するとすれば奥３地区で統合し、時期をみて本校へ統合す
べきである。

1 スクールバスがよい（140件） 140 57.1%
2 スクールバスと路線バスの併用（21件） 21 8.6%
3 スクールバスと路線バスと町営バスの併用（2件） 2 0.8%
4 スクールバスと乗り合いタクシーの利用（3件） 3 1.2%
5 寄宿舎を必要とする（17件） 17 6.9%
6 寄宿舎を必要としない（31件） 31 12.7%
7 適切な対応を要望する（15件） 15 6.1%
8 特になし・よく分からない（16件） 16 6.5%

通学方法（スクールバス・
路線バス・寄宿舎等）に
ついてはどうお考えです
か。
具体的に記述してくださ
い。

問7

1 平成22年度で良い 118 40.7%
2 もう少し延ばすのが良い 113 39.0%
　無回答 59 20.3%

鏡野町行財政改革実施計画では、統合
の目標の時期が平成22年度になってい
ますが、どうお考えですか。
どちらかの番号に○印をつけてください。

問9

1 部活に合わせた（支障のないような）スクールバス増便の運行（132件） 132 58.4%
2 適切な対応を（15件） 15 6.6%
3 通学方法によって、部活動の時間を制限すべきでない（12件） 12 5.3%
4 親の全面協力で（8件） 8 3.5%
5 現状の時間で可能（7件） 7 3.1%
6 父兄の負担にならないようにしてほしい（7件） 7 3.1%
7 通学に時間がかかると部活動は難しい（6件） 6 2.7%
8 その他 39 17.3%

問７に関連して生徒の部
活動（時間の確保・交通
手段等）についてはどう
お考えですか。
具体的に記述してくださ
い。

問8

○部活も全員が早くおわるように（５件）
○限られた時間内で活動すべき（４件）
○特になし・よくわからない（４件）
○部活動は当然必要である（３件）
○親・先生の負担が少し増えることは仕方がない（３件）
○塾があるから部活はしない（３件）
○部活には寄宿舎が必要（３件）
○その他（３件）

○朝練・長期休暇中・土日祭日の部活動に対してスクールバスの運行を（２件）
○最終時間を決めて運行すればよい（２件）
○通学はスクールバスで、部活は２の次で安全第一（２件）
○路線バスで帰宅（２件）
○スクールバスとタクシー（１件）
○朝練必要なし（１件）
○全生徒部活に加入、時間を統一（１件）
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